

## Diagonales : Des avantages de la dijonnisation

02-09-2015

Hollandisation, vallsisation, macronisation, sapinisation, royalisation, taubirisation, ledrianisation, fabiusisation, vallaud-belkacemisation, cazeneuveisation : Google révèle que les grandes figures qui nous gouvernent ont toutes droit à leur suffixe sur le net. Dans chaque cas, le néologisme désigne leur façon de remplir leur mission ministérielle.

Pour François Rebsamen, qui vient de quitter le ministère du Travail, une seule occurrence de rebsamenisation ! Sur le forum des amoureux des routes et autoroutes, guy21 écrit : "Jusqu'il y a un an, quand j'habitais encore Couternon (10 km à l'est de Dijon), je préférais les 50 km de plus occasionnés par le trajet A31-A5 pour me rendre à Paris, plutôt que de passer par le lacs des boulevards Dijonnais (sic), à la circulation épouvantable depuis leur "rebsamenisation". Le gain de temps était notable: de 10 à 15 min." C'était en 2008. Depuis aucune autre trace de rebsamenisation. On comprend que le maire de Dijon ait préféré revenir dans sa ville. Là, au moins, il peut espérer faire prospérer la rebsamenisation et la dijonnisation\*.

\* 3 occurrences avec deux "n", aucune avec un seul

Jean-Jacques  
Salomon

jjsalomon@oomark.com